

# EL TELEGRAMA DEL RIF

Diario independiente y defensor de los intereses de España en Marruecos

Preios de suscripción  
Melilla, un mes 1-25 ptas  
Provincias, tri-  
mestre 4-50

PRECOS CONVENCIONALES  
PAGO ANTECIPADO

Oficinas  
IGLESIA, 2  
Talleres  
IGLESIA, 2

AÑO VI

Viernes 28 de Junio de 1907

مليلة في يوم الجمعة 17 ربيع الاول 1325

NUM. 1678

## Crónica tangerina

### Contra Raisuli

De un momento á otro saldrá de esta ciudad, según se asegura, el ministro de la Guerra Si-El-Guebbas.

El caudillo cherifiano irá primeramente á Zinat, donde se pondrá al frente de la mehalla de Ain Bahá mandada por Bagdadi, parte de la mehalla de El Ksar y un fuerte destacamento de ginetes, infantes llegados de Fez hace pocos días.

Después de pasar revista á las tropas Si-El-Guebbas, reunirá en consejo á los principales kaides, y después de pasar dos días en el campamento volverá á Tánger.

Las tropas partirán para El Kmés, debiendo recoger sobre la marcha los contingentes irregulares que han de facilitar las tribus de Wad-Ras y de Gibel-Habib, dirigiéndose luego hacia el territorio de Chavi, mercado central de las kábilas de El Kmés.

La mehalla de Tetuán deberá permanecer en su puesto para defender la ciudad y vigilar las cercanías.

Se han enviado á Zinat varios convoyes de armas y municiones, así como los bagajes de Si-El-Guebbas

### Dimisión

Sábase que Ab-Ahmed Tazi, nombrado para sustituir al amir Mustafá, ha presentado la dimisión del cargo, ó mejor dicho, no lo ha aceptado obediendo á las indicaciones de su padre, rico comerciante.

### Nombramiento

Recordarán los lectores de EL TELEGRAMA que el Si Saddeck Hahordin figuraba en la embajada marroquí que fué á Madrid con motivo de la boda del Rey Alfonso XII. Pues bien, acaba de ser nombrado director de los bienes de las mezquitas.

Si-Saddeck es muy instruido, habla perfectamente el francés y el español y es partidario del progreso.

## ¡TOROS!!!

Rápidamente, vertiginosamente se construirá una Plaza de Toros en esta capital. No pocos españoles contribuyen con su dinero á dotar á esta hermosa ciudad argelina de un circo taurino. Todos somos dueños de emplear nuestro dinero en lo que mejor nos parezca; siquiera sea porque sobre gustos nada hay escrito, aunque haya gustos que merecen palos.

Españoles, y además andaluces, carecemos de autoridad para correr briosamente contra el espectáculo llamado nacional; mas... aunque corramos el riesgo de no parecer en la ocasión presente, á no escaso número de compatriotas nuestros, españoles puros y andaluces legítimos, hemos de lamentar que el dinero que los nuestros dedican á cuernos no lo consagren á letras.

## Información gráfica

### Nicolás y la Duma



Esta Duma escandaliza de una manera infernal... Nada, que yo la disuelvo. ¡Váyase al diablo y en paz!

Millares de niños, españoles de hecho y de derecho, vagan por calles, plazas y plazuelas sin recibir instrucción, ni siquiera buena crianza; y sin que nosotros pretendamos arrogarnos el papel de redentores, tan en voga ahora, se nos ocurre preguntar: El dinero que nuestros compatriotas dedican á sostener en Orán el arte de Costillares, ¿no estaría mejor empleado en sostener para los nuestros el idioma de Cervantes, creando siquiera una Escuela y una Biblioteca?

Tenemos la seguridad, la triste seguridad de que nuestra pregunta se perderá en el silencio de la indiferencia: porque cuando todavía no ha recibido el señor Villanueva un testimonio de gratitud de la Colonia española, cuando se celebra el Congreso de africanistas sin que su ilustre presidente reciba de esa misma Colonia un telegrama de felicitación; cuando... si, vamos á los toros; admiremos la gentileza de los toreros; contemplemos henchidos de entusiasmo, los caballos despanzurrados; aplaudamos enloquecidos la repulsiva barbarie que representan las corridas, mientras los niños españoles preguntan á sus padres *si España es tan grande como Orán: si el Jefe de Estado calza alpargatas, si los soldados españoles están armados de navajas, si...* y hemos dedicado VENTIOCHO años de nuestra vida á hacer y sostener un periódico en Orán? ¡Merecemos ser fusilados!

Santiago de España.

De El Correo Español, de Orán.

## A través del Sahara

Los oficiales franceses continúan las exploraciones por el Sahara con el fin de establecer el contacto entre Argelia y las posesiones del Africa occidental y coordinar la acción sahariana de los dos gobiernos.

Los capitanes Arnaud y Dinaux y el

teniente Cortier salieron de In-Salah el 28 de Marzo último.

Después de franquear sin incidentes las regiones de Muydir y Haygan, llegaron el 28 de Abril á Timiaune, donde encontraron los destacamentos de meharistas sudaneses.

Después de una estancia de quince días en este punto para el arreglo de diversas cuestiones, emprendieron el regreso al punto de partida, donde llegaron la última semana.

Puede considerarse un hecho el enlace entre las fuerzas que operan en el Sahara de la parte del Sudán y de Argelia.

Como es consiguiente los expedicionarios han obtenido numerosos datos del país recorrido.

## Ecos de la insurrección

### Sin municiones

El jefe leal Sidi Mohamed el Frajani, con quien ayer hablamos, nos dijo que la causa de la pasividad de las tropas cherifianas ha sido la falta de municiones.

En el último combate solo disponían de quince cajas de cartuchos y una vez consumidas se vieron reducidos á la inacción.

Ayer recibieron municiones, aunque no en la cantidad que esperaban. Así mismo les trajo el «Oasis» dinero.

El «Saide» llevando á bordo al Fraile, marchó á Mar Chica.

Los imperiales no dan importancia á los refuerzos que reciben los rebeldes, considerando que sobre el asunto se fantasea mucho.

Veremos si ahora abandonan su pasividad.

## Junta de Arbitrios

Sesión del 10 de Junio 1907

Presidió el Sr. General Chacel.

Concurrieron los Sres. Coronel de Ingenieros, Coronel de Artillería, Jefe de Sanidad, Auditor, Teniente Vicario, Muñoz, Peró, Botella, Capitán del Puerto y Coronel de Infantería.

Vocal Secretario interino, Sr. López de la Blanca.

Se leyó el acta de la sesión anterior y fué aprobada.

Dióse cuenta de un oficio del Excelentísimo señor General Gobernador aprobando se dé el nombre de nuestra augusta Soberana (q. D. g.) al barrio en construcción situado en terrenos de los antiguos huertos; así como los nombres propuestos para las calles que constituyen dicho barrio excepción hecha del que personalmente le afecta ptes aun cuando le manifiesta su agradecimiento no acepta que durante su mando en esta plaza, se dé su nombre á ninguna de las calles de la población.

En decreto del Sr. Presidente inserto en el margen de dicho oficio y que también fué leído, se hacen iguales manifestaciones por lo que á él se refiere.

Hizo uso de la palabra el Sr. Coronel de Artillería lamentando que la modestia de los Excmos. Srs. Generales Marina y Chacel sea obstáculo para que la junta pueda patentizar en la forma acordada el agradecimiento de la población hacia dichos señores, por sus altas dotes é iniciativas en beneficio de esta posesión española; y rogó á la Junta no olvide el deber en que está de perpetuar el nombre de estas dos personalidades que tanto han hecho y siguen haciendo por Melilla, acordándose por unanimidad que por ahora signa llamándose carretera del Polígono, y carretera del Buen Acuerdo las de las calles de dicho barrio que conducen á los citados, á fin de que una vez desaparecidas las actuales circunstancias quedo la Junta en libertad de llevar á cabo el propósito que hoy le anima.

El Excmo. Sr. Presidente puso en conocimiento de la Junta que son varias las peticiones elevadas por particulares en súplica de que se les cedan solares de los que comprende la manzana reservada para teatro en el barrio de la Reina Victoria y teniendo en cuenta que no hay probabilidades de que dicho teatro se construya si que transcurre mucho tiempo, sometió á la consideración de la Junta si convendría proponer al Excmo. Sr. General Gobernador que se cedan dichos solares á particulares y en el caso de insistir en conservar emplazamiento para un teatro, podría proponerse para éste la manzana que dá frente á una plaza, la cual, sin dejar de ser punto céntrico, no ha sido solicitada por nadie; la Junta se mostró conforme con las indicaciones de la presidencia y acordó por unanimidad proponer la permuta expresa-

# PARA LAS DAMAS

(De nuestro servicio especial)



Al llegar la estación de primavera y aproximarse el estío, respondiendo á una necesidad que impone la Naturaleza, los vestidos de las señoras sufren la consiguiente transformación.

El vestido de calle y el de paseo, antes oscuros y de fuertes telas, se cambian por las encantadoras «toilettes» veraniegas, de telas finísimas como gasas, de tulés transparentes y ligeros, que como vaporosas y difuminadas vestiduras de bayaderas realzan la figura de quien las luce, haciendo que su silueta deje de ser recortada como en el invierno para tornarse en líneas flexibles y ligeras.

Si esto ocurre con la ropa exterior que se lleva fuera de casa, en la que dentro de ella se usa casi podría decirse que es aún más marcado el cambio. En efecto, la ropa de casa es hoy una cuestión de suma importancia para las damas, y de ella vamos hoy á ocuparnos.

Lo primero que estos vestidos de casa ó de conlianza necesitan, generalmente, es que sean de un tejido lavable, como batista, linón, muselina, tul ligero ó lienzo fino, siendo el satín claro, blanco ó crema, perfectamente susceptible de lavarse también, si se hace con algún cuidado.

Lo principal, pues, es escoger precisamente colores que no pierdan, mereciendo también por esto gran aprecio el velo de algodón que imitando los crespones resulta de bastante permanencia.

Así mismo las muselinas de lana lisas son muy apreciadas por su ligereza para prendas que hayan de llevarse en casa, como igualmente el foulard lavable.

Con estas telas se confeccionan preciosos vestidos de casa como el que brevemente describiremos.

Es un lindo «deshabillé» que puede hacerse en cualquiera de aquellos tejidos flexibles. Es de estilo imperio y tiene dos partes, una blusita que no llega más que á la altura del pecho y la falda truncada, muy larga, pudiendo ser guarnecida por incrustaciones ó entredoses entre los pliegues, pequeños y de los llamados «colmanas». La manga es japonesa, drapada como una capa «perdessus» que cubre por atrás y por delante, y que vá guarnecida con galón, entredoses ó puntilla, y en pequeños pliegues.

Las mangas pueden abrirse dejando ver por enmedio del vestido, ó cerrarse y en todo caso se procurará dar amplitud al bajo de la falda, que cierra por detrás ó por delante al lado izquierdo.

Las blusas desempeñan también papel importante en esta época del año, pudiendo asegurarse que han entrado ya á ocupar un lugar preeminente en los vestidos de señoras de Primavera y Estío.

La blusa camisera en sus diversas formas y los numerosos modelos de blusas de fantasías bordadas con incrustaciones de puntilla, revelan cada vez más sus ventajas, como también las que se hacen de tafetan.

Una de estas que he tenido ocasión de ver, era un lindo modelo. Estaba hecha en tafetan «ivoire patiné», con entredoses de Irlanda y cruzada por un motivo bordado. Otro de pasamanería con «grelot» se agregaba alrededor del cierre, encontrándose iguales motivos en las mangas adornadas con puntillas.

Respecto á mangas diré que algunas elegantes inspiran las de estas prendas en las de los kimonos japoneses, y estando hechas sin espaldillas, recuerdan las de las pelerinas.

Terminaré diciendo que el adorno del cuerpo en estas blusas, es siempre de pasamanería, motivos de Irlanda, «grelot» franjas y análogos, los cuales son de un precioso efecto.—*Olivia*.



da para el emplazamiento de un teatro.

Después dió cuenta á la Junta ex-Excmo. Sr. Presidente de haber fallecido el día 7 del corriente el profesor de la escuela de niños del Polígono don Rafael Hidalgo Solera, y manifestó que había dispuesto que en nombre de la Junta se satisficieran por ésta los gastos de entierro, que según parece, ascienden á 115 pesetas, teniendo en cuenta el precedente establecido en otro caso análogo, que se entregaron á la familia del finado el importe de las pagas y gratificaciones correspondientes á dos meses, en vista de lo cual la Junta acordó aprobar en un todo lo hecho por la presidencia, y á propuesta del señor Coronel de Artillería que se entregue á la viuda del expresado profesor el sobrante hasta el completo del importe de dos pagas.

Finalmente manifestó el Sr. Presidente que procedía cubrir la vacante del indicado profesor y en armonía con lo acordado en otra sesión anterior y precedentes establecidos, expuso que procedía nombrar director de aquella escuela á uno de los auxiliares al servicio de la Junta y anunciar la vacante que de esta clase se produzca, al efecto, expuso las circunstancias que concurren en cada uno de los dos auxiliares que se hallan en condiciones de desempeñar el cargo de profesor, siendo nombrado por once votos contra uno don Tomás López de la Cova y Quero; conviniéndose asimismo por unanimidad en que aun cuando se haga desde luego este nombramiento no tomará el interesado posesión del cargo hasta principio del próximo curso en atención á que la escuela habrá de cerrarse por la proximidad de las vacaciones.

Se levantó la sesión.

## La semana en Bolsa

(De nuestro servicio especial)

Un notable avance y varias oscilaciones poco acentuadas son los síntomas característicos del mercado bursátil en la semana, cuya historia debemos reseñar en la presente revista.

El movimiento ascensional de la deuda reguladora en la Bolsa de Madrid, ha coincidido con el cambio de actitud de París, después de la liquidación quincenal.

Esta novedad fué producida por el anuncio de la inteligencia anglo-franco-española. Pero al mismo tiempo surgen las complicaciones de orden público que afectan á la política francesa, lo cual no impide que el mercado madrileño se desentienda de las malas impresiones exteriores y obre por cuenta propia, con entera independencia.

Así se explica la buena orientación que presenta nuestra deuda reguladora en la proximidad del corte del cupón de Julio.

Los Francos mantienen su tendencia alcista, rebasando el entero para cerrar á 12'10 con ofertas de papel que han llegado hasta 12'40 por efecto de las noticias de París.

Las libras á 28'20.

El Exterior español, en el mercado parisiés, después de perder medio punto á principios de la semana pasando desde 92'22 á 91'95, se repone y llega hasta 92'70.

Los Altos Hornos descienden de 258'50 á 257.

Las acciones de Felguera han ofrecido la nota desagradable con la baja de cinco enteros en una misma sesión; pero el hecho se explica por una venta forzada de 600 acciones que ocasionó inesperada oferta, sorprendiendo á los espectadores.

Al día siguiente recuperan tres enteros, pero luego se inicia el movimiento de retroceso por efecto de la agita-

ción vitícola y los síntomas de indisciplina en el ejército francés.

Aunque estas causas se refieren á la política interior de la vecina República, influyen en la cotización de todos los valores y reflejan tendencias pesimistas en las Bolsas extranjeras.

José M. de Arévalo.

## Billetes kilométricos

Ya está preparada la nueva tarifa de billetes kilométricos para que sea aplicable desde el 1.º de Julio próximo.

Muy similar á la que estuvo rigiendo y que tanto éxito alcanzó, como ocurrió á de igual modo con la que se ha de plantear en breve haremos algunas indicaciones á fin de que el pú-

blico conozca lo más saliente de esa tarifa.

Entran en la combinación, además del Norte, Madrid á Zaragoza y á Alicante, Andaluces y Madrid á Cáceres y á Portugal, otras ocho Compañías más; estarán divididos los billetes en series de 2.000 á 12.000 kilómetros; servirán para todos los trenes de viajeros, incluso los de lujo; tendrán como plazo de validez una duración que oscila desde tres meses á un año, y en algunos de sus precios hay un aumento que, en realidad, no tiene importancia, encontrándose siempre una economía verdaderamente considerable.

Establece como mínimo de recorrido la distancia de 30 kilómetros; quedarán considerador los años de tres á seis años con iguales condiciones

que las personas adultas, y seguirán expendiéndose los billetes, ya con carácter unipersonal, ya para individuos de una misma familia ó de una misma Casa comercial ó industrial.

En los billetes colectivos, cuando sean de 3.200 kilómetros, podrán incluirse dos personas; cuando sean de 3.800 kilómetros, tres; cuando lleguen á 4.500 kilómetros, cuatro, y siendo de 5.000 kilómetros ó más podrán utilizarse hasta por cinco individuos.

Resulta, pues una disminución en la escala gradual de los billetes de familia, pero una ventaja en la de las Casas comerciales ó industriales, y como en lo esencial apenas si difiere la nueva tarifa de la anterior, añadiremos solamente que dentro de breves días podrán recibir las estaciones y despachos centrales cuantos pedidos les hagan, con objeto de que el público, sin la molestia de la aglomeración, pueda obtener los billetes para el 1.º de Julio.

## NOTICIAS

De regreso

Ha regresado nuestro amigo el conocido comerciante don David de S. Melul, después de visitar Granada, Córdoba y otras capitales de Andalucía.

Bien venido.

Teatro Alcántara

Por indisposición de uno de los artistas hubo de suspenderse la función anunciada.

Esta noche como viernes tampoco habrá función.

Movimiento marítimo

Buques entrados.—«Oasis», de Málaga, y «Zenith», de Orán.

Salidos.—Los dos para Orán, y el «Saide» para Mar Chica.

Junta de Arbitrios

En la sesión del miércoles se tomaron los siguientes acuerdos:

Que la vacante de Conserje del Mercado Público se comunique á Guerra con el fin de que sea provista con arreglo á la Ley, exigiendo al nombrado fianza metálica de 500 pesetas.

Asimismo se acordó que en lo sucesivo se exija fianza á los empleados de la corporación que manejen fondos.

Profesores

El martes se espera la comisión de señores Catedráticos del Instituto de Málaga, que han de examinar á los alumnos que cursan privadamente en esta plaza la segunda enseñanza.

Moros

En el «Zenith» llegaron ayer procedentes de la ciega 216 moros.

Para helados el Diván España.

## EL REGULADOR

Tiene el gusto de ofrecer á su numerosa clientela el gran surtido que de artículos para la temporada ha recibido: Espumillas lanas gran moda á 1'00 peseta el metro, corte traje para caballero desde 3'60 pts., nuevos y variados dibujos en batistas de 0'30 el metro, rayadillo para oficial hilo clase superior á 1'50 y 2'50 pts. metro, extenso surtido en camisas confeccionadas blancas, y de color, calzoncillos, pantalones de pana y dril, camisas para señora, trajes de paño para caballeros y señoras, completo surtido en objetos de porcelana, cristalería, juguetería, perfumería y paquetería, muelles de todas clases y miles de artículos á precios baratísimos.

El Regulador.—Carmen 2

# Telegramas

De nuestro corresponsal

la Agencia FABRA

## Las fiestas de Valencia

El ayuntamiento de la ciudad del Turia ha celebrado sesión secreta para tomar acuerdos relacionados con las próximas fiestas.

Parece que se ha decidido no figuren en los festejos oficiales, como otras veces, ni el Alcalde ni el Presidente de la Diputación provincial de Barcelona.

El acuerdo es objeto de apasionados comentarios.

## Los sucesos de Francia

Continúa la tranquilidad en el Mediodía de Francia.

Las ciudades de Narbona, Montpellier y Perpignan recobran su aspecto ordinario.

Marcelo Albert, el promotor de la agitación que ha llevado el luto á muchas familias, se presentó ayer voluntariamente al juez que lo reclamaba.

## Diez bombas

Los terroristas en acción.—  
Espectáculo imponente.—  
Numerosas víctimas

Dicen de Rusia que los revolucionarios han llevado á vías de hecho sus amenazas, inaugurando la era del terro.

Ayer arrojaron consecutivamente diez bombas en los jardines públicos, en el momento que se hallaban más concurridos.

Los ensordecedores estampidos de las explosiones sembraron el pánico.

La muchedumbre corría presa de terror.

Las explosiones han causado grandes daños en los edificios, produciendo varios incendios.

Sábase que muchas personas han muerto y otras se encuentran heridas.

Las autoridades han tomado energicas medidas de represión.

Se han practicado innumerables registros y decretado infinidad de detenciones.

## El ministro de la Guerra

Lo mismo.—Un colapso

El general Loño continuaba esta mañana en el mismo estado de gravedad.

En la noche última sufrió el enfermo un fuerte colapso creyéndose había fallecido.

Así empezó á circular la noticia por Madrid, que después fué desmentida.

## Debate

El Presidente del Consejo ha pronunciado un discurso en el Congreso interviniendo en el

debate promovido sobre la conducta del Gobierno en las últimas elecciones.

El señor Maura se expresó en términos de concordia, aconsejando á la comisión de actas que acepte la enmienda propuesta por el señor Alvarado, á fin de que el Tribunal Supremo emita su informe en las actas de que se trata.

## Una moción

Atribúyese á los concejales del Ayuntamiento de Barcelona que militan en la Solidaridad el proyecto de presentar una moción pidiendo que el Sr. Salmerón sea nombrado hijo adoptivo de la ciudad condal.

## En Portugal

Recíbense telegramas de Lisboa participando que la situación es la misma, continuando las detenciones y las suspensiones de periódicos.

## Incendio

En las cocheras de una importante compañía de ómnibus automóviles de Berlín se ha iniciado un terrible incendio.

El cuerpo de bomberos trabaja incansablemente á fin de impedir que el fuego se comunique al depósito de alcohol en el cual hay grandes existencias.

Si aquello ocurriese la catástrofe sería tremenda.

## Insurrección

La insurrección de Mindanao se ha agravado muchísimo estos últimos días.

Créese que sea imposible á los americanos dominarla.

Anunciáse el envío de refuerzos.

## Censuras

En los círculos militares se comenta muy desfavorablemente el hecho de que antes de fallecer el General Loño se indiquen nombres para sustituirle.

Eso revela—dice un periódico—que las pequeñas ambiciones nada respetan.

## Asamblea

Nuevos telegramas de Lisboa participan que los jefes de los partidos políticos se proponen convocar á una asamblea nacional para estudiar las reformas que convenga hacer en la Constitución.

## Absolución

Ha sido absuelto por los tribunales portugueses el Dr. Correia y Pacheco, procesado por los últimos sucesos.

## Abd-el-Azís

Se ha hecho saber en Tánger de un modo oficial que el Sultán saldrá en breve de Fez para Rabat.

Todavía hay, sin embargo, muchas personas que dudan de que el viaje se realice.

## Negociaciones

Cuando se aseguraba que no era posible la inteligencia entre el Maghzen y Raisuli y que se había dado orden de que fuese perseguido de nuevo, recíbense noticias de que se han entablado nuevas negociaciones.

## La Asamblea republicana

En la sesión de hoy algunos oradores hicieron acusaciones contra determinados jefes republicanos.

La asamblea acordó que se constituya un tribunal de honor para juzgar la conducta de los tachados.

Después se aprobó el mantenimiento de la Unión Republicana, encargando de la dirección del partido á las minorías parlamentarias.

El Presidente aconsejó á la prensa que deponga su actitud, pues las frases de Salmerón fueron inofensivas.

Los solidarios protestaron de las explicaciones de la Presidencia.

Los antisolidarios no han asistido. Esta tarde estuvieron en la Cárcel Modelo visitando á Nakens.

Las noticias que comunico las conocemos por referencias, pues los periodistas continuamos retraídos de la asamblea.

## Nuevas semillas

Don Alfonso encargó hace algún tiempo á los Estados Unidos semillas que según las experiencias hechas en aquel país producen plantas de gran resistencia á la sequía.

La partida de semilla ha sido distribuida por encargo de don Alfonso entre las diferentes granjas agrícolas regionales de experimentación que existen en España á fin de que sean ensayadas.

## Liberales en las Cortes

En las sesiones que hoy han celebrado el Senado y el Congreso varios senadores y diputados han prestado juramento, siendo por lo tanto ya un hecho la vuelta del partido al Parlamento.

## En Valencia

Temores.—Los solidarios

En Valencia se teme que estallen desórdenes con motivo de la anunciada visita de los solidarios catalanes.

El gobernador civil en previsión de disturbios ha tomado grandes precauciones.

## Un atentado

Recíbense telegramas de Castellón participando que el alcalde ha sido objeto de una agresión.

Cuando se dirigía á su domicilio de un grupo que sin duda le esperaba le hicieron varios disparos de revólver, sin que ninguno de los proyectiles diese en el blanco.

Los agresores se dieron á la fuga sin que hayan sido habidos.

La policía practica activas gestiones en su busca.

## Cambios del día 27

París . . . . . 12'10  
Londres . . . . . 26'21

<b>JUNIO</b> <span style="font-size: 2em;">28</span> <b>VIERNES</b>	<b>SECCIÓN RELIGIOSA</b> <b>Santos de hoy</b> San León II, papa. <b>Santos de mañana</b> San Pedro y San Pablo, apóstoles, y San Marcelo.
---	---

**CALENDARIOS**  
17 de Yemadú el cual de la Hégira 1825.  
18 de Tamuz del año hebreo 5667.

## BOLETIN METEOROLÓGICO

Día 27 Junio

Altura media barométrica del día reducida al nivel del mar. 7600  
Temperatura máxima al sol. . . . . 35.0  
Id. mínima . . . . . 15.0  
Id. media . . . . . 25.0

Dirección del viento, N. E.  
Estado del mar, MAREJADA.  
Cielo, NUBOSO.

## Registro Civil

27 Junio

Nacimientos, 4.—Matrimonios, 0.—Defunciones, 0.

## Matadero

Reses sacrificadas en el día de ayer:  
Bueyes, 19.—Terneras, 0.—Cerdos, 0.—Corderos, 2.

## Almacén de aceites, vinos y coloniales

— DE —

## Julio Sanchez Angosto

Con sucursal en la Plaza de Abastos. En este acreditado establecimiento se han recibido variados surtidos en vinos Manchegos puro de uva, y Coloniales.

Se venden al por mayor y menor á los precios siguientes:

	Pesetas
Vino Blanco Manchego arroba de 16 litros . . . . .	7,00
Id. id. id. Extra, arroba de 16 litros . . . . .	7,50
Id. id. id. Bloison, id. . . . .	7,00
Id. id. Claret Valdepeñas, id. . . . .	8,00
Id. Tinto Valdepeñas, id. . . . .	6,50
Id. Claret de Junilla, id. . . . .	7,50
Id. Blanco Ambar, id. . . . .	9,00
Id. Pasto Oro Albuñol, id. . . . .	10,00
Id. Tipo Madrid, id. . . . .	6,50
Bacalao Inglés, el kilo. . . . .	1,50
Morcilla achorizada de Candolarío, el kilo. . . . .	3,50
Longaniza. . . . .	3,50
Aceite puro de oliva arroba de 12,50 litros. . . . .	18,75
Litro. . . . .	1,60

También se han recibido variados surtidos en embutidos Granadinos y Extremeños, y los ricos jamones de Montefrío, sus precios son muy económicos.

Los pedidos se sirven á domicilio desde una arroba en adelante; los nagos son al contado.

No equivocarse.—El Almacén en playa y la sucursal en la plaza de abusos frente al mercado de huevos.

## Se alquila

el piso segundo de la casa número 12 de la calle Alta, con cuatro habitaciones y cocina. Darán razón en el piso principal de la misma casa.

## Se alquila

una casa en la calle del Moro. Darán razón, Establecimiento de Bernardi.

CASA COMISION

Actividad - - Garantía

DESPACHO:

En Malaga: Lorenzo Cendra 1

# JOAQUIN CABO

AGENCIA DE TRANSPORTES COMBINADOS

DESPACHO DE ADUANAS

Precios económicos

DESPACHO:

En Melilla: Divan España

Esta casa que tiene demostrado durante sus doce años de práctica que cuantos han utilizado sus servicios se han beneficiado establece á precio muy módico un servicio combinado desde domicilio Barcelona á bordo Melilla con inclusión de los impuestos de Puertos, evitando así toda intervención extraña que grava las mercancías en perjuicio del cliente. Para disfrutar de este beneficio, cuantos pedidos se hagan deben ordenar sean entregados á mis Agentes

Sres. Vda. de Orfila, Cert y Domenech, Parque, 3.-Barcelona

## Servicios de la Compañía Trasatlántica de Barcelona

Salidas de los Vapores Correos en Junio de 1907

### Línea de Canarias

Vapor «M. L. Villaverde», el 17 de Barcelona, el 18 de Valencia, el 19 de Alicante y el 22 de Cádiz directamente para Tánger, Casablanca, Mazagán, Las Palmas, Santa Cruz de la Palma y Santa Cruz de Tenerife, regresando á Barcelona por Las Palmas, Cádiz, Alicante, Valencia y Barcelona.

### Línea de Filipinas

Vapor «Alicante», el 16 de Cartagena, el 17 de Valencia, el 23 de Barcelona y el de Génova para Port-Saïd, Aden, Singapur y Manila. Admite carga á flete corrido, para la India, Java, China y Japón.

### Línea de Cuba y Méjico

Vapor «Montevideo». El día 17 saldrá de Bilbao, el 20 de Santander (facultativa), el 21 de Coruña, el 26 de Barcelona, el 27 de Málaga, y el 30 de Cádiz para New-York, Habana y Veracruz, con trasbordo en este último puerto para Progreso, Frontera, San Juan Bautista de Tabasco, Tampico, Tuxpán, Campeche, Laguna, Coatzacoalcos, Minatitlán, Nautla y Teloutla. Admite carga para Chicago, Baltimore, Filadelfia, Kansas, Boston, Cincinnati, Louisville, Indianapolis, Detroit, Cleveland, Buffalo, Rochester, Toledo (Ohio) y East St. Louis.

### Línea de Tánger

Vapor «Joaquín Piélagos». Salidas de Cádiz: Lunes, Miércoles y Viernes.—Salidas de Tánger: Martes, Jueves y Sábado.

## Avisos importantes

REBAJAS EN LOS FLETES DE EXPORTACION.—La Compañía hace rebajas de un 30 0/0 en los fletes de determinados artículos, con arreglo á lo establecido en la R. O. del Ministerio de Agricultura, Industria, Comercio y Obras Públicas de 14 de Abril 1904, publicada en la «Gaceta» de 22 del mismo mes.

SERVICIOS COMERCIALES.—La sección que de estos servicios tiene establecida la compañía, se encarga de trabajar en Ultramar los muestrarios que le sean entregados y de la colocación de los artículos cuya venta como ensayo, deseen hacer los Exportadores.

Hay que pedir con anticipación el hueco que deseen los señores cargadores, tanto para pasajes como para cargas.

Se expenden billetes y conocimientos directos desde Almería.

Documentos que necesitan presentar los pasajeros que deseen marchar al extranjero y sin los cuales no se les permite el embarque.

- 1.º Cédula personal para todos los mayores de 14 años.
- 2.º Los varones y mujeres solteras, hasta la edad de 28 años, una autorización de sus padres ó tutores otorgada ante Notario público ó ante el Alcalde del pueblo de su vecindad. Este documento no es necesario cuando vayan en compañía de sus padres, pero en todo caso las mujeres solteras han de presentar un certificado que acredite su estado de soltería.
- 3.º Partida de bautismo para todos los varones y mujeres solteras.
- 4.º Los varones de 15 á 20 años, no pueden embarcar sin presentar un certificado que acredite haber consignado en la Caja de Depósito, la suma de 1.500 pesetas á las resultas de la quinta, según previene la ley.
- 5.º Los varones de 20 á 40 años, han de presentar la licencia absoluta si son licenciados definitivos.
- Los que pertenezcan á la reserva ó á la clase de reclutas disponibles han de presentar un permiso del Capitán General del distrito respectivo autorizándole para efectuar su embarque ó ausentarse de la Península.
- 6.º Las mujeres casadas que no vayan acompañadas de sus maridos han de presentar un permiso de este, visado por la Alcaldía del pueblo de su vecindad ó por Notario siendo en la Capital.
- 7.º Partida de casamiento para los matrimonios.
- 8.º Partida de viudedad para las viudas.
- 9.º Certificado de buena conducta expedido por la Alcaldía de su residencia con las señas personales para todos los individuos mayores de 14 años.
- 10.º Certificado de no estar procesados expedido por el Juzgado del pueblo donde residen, para todos los mayores de 14 años, ó de la Audiencia siendo en la Capital.
- 11.º Cuando el pasaje sea para New-York, Puerto Rico, Cuba y Filipinas, es preciso un certificado de vacunación expedido en el puerto de embarque por los médicos que designen los respectivos Cónsules.

## Seguros Marítimos

Se admiten por vapores y veleros á primas reducidas, por las importantes Compañías British And Foreign Marine, Londres.

Aurora, Bilbao.—Lloyd Internacional, Berlin

Representante: Adalberto Ruiz, Almería. Boulevard, 46.

Clorosis, Anemia, Amenorrea, Dismenorrea, Fosfaturia, Neurastenia y enfermedades

que tienen su origen en la Debilidad

del Organismo

SECURAW

CON

Medicamento cuya composición exactamente dosificada es de OXIHEMOGLOBINA, BIFOSFATO DE SOSA, NUEZ DE KOLA, COCA, GENCIANA y NARANJA AMARGA.

Depositario único en España:

DOCTOR FONTAÚ, y en esta población en la

FARMACIA DEL POLIGONO

## SAN MANUEL

Fábrica de mosaicos hidráulicos, cemento armado y piedra artificial

Depósito de cementos y cal hidráulica de la sociedad J. A. P. de Lafargue

Ramirez y Fernandez

Almacenes, Fábrica y Oficinas: Carlos de Arellano.—MELILLA

## Exonomato militar

Ultimos géneros llegados

Jamon de Trevélez por piezas . . . . .	Kg.	4'25
Jamon sin tocino . . . . .		4'50
Salchichon de Vich . . . . .		7'00
Queso manchego . . . . .		3'00
Id. de Mahón . . . . .		2'25
Chorizos Candelario . . . . .		2'25
Vino Valdepeñas blanco . . . . .	Litro	0'45
Tocino . . . . .	Kg.	1'70
Costillas saladas . . . . .		1'25
Galletas Oriental, Macarrons, Jam Finger, Suizas y Minidette . . . . .		1'00
Galletas Nelson, Meelet, Fantasy, Everton y Café . . . . .		1'50
Chocolate de 12 reales . . . . .	Libra	2'55
» 8 » . . . . .		1'65
» 6 » . . . . .		1'80
» 5 » . . . . .		1'05
» 4 » . . . . .		0'80
» 3 » . . . . .		0'65

## Hotel La antigua Austriaca

La dueña de este acreditado y conocido hotel, que tanta fama gozó en Melilla, vuelve á abrirlo en condiciones inmejorables.

El local, sito en el piso segundo de la calle de Santiago núm. 5 (Mantelete) es espacioso y ventilado. Dispone de amplio comedor y hermosas habitaciones, con vistas á dicha calle y á la de Alfonso XII. El mobiliario y servicio es todo nuevo.

Cocina francesa y española. Se admiten encargos para banquetes.

Santiago, 5, 2.º

## Fonda La Africana

DE

EMILIO SEGOVIA

Jardines 7, Mantelete

Cómodas habitaciones y elegante comedor para banquetes.

Mesa redonda.—Servicio á domicilio. No.—trato esmeradísimo.

## ALMACEN DE SALDOS

Gran surtido en géneros de todas clases y ropas hechas, que se realizan á precios muy ventajosos. Gran surtido en loza, cristal, ferretería y perfumería, que podemos ofrecer como verdadera ganga.

Margallo, 29 (Poligono)

## La Imperial

Gran Zapatería de Saturnino Navas

SAN MIGUEL, 20.

Gran surtido á la venta de calzado de todas clases.

También se confecciona á la medida á precios convencionales.

Venta de curtidos y taller de cortes aparados.

SUCURSALES:

Barrio de Alfonso XIII y túnel de Plaza de Armas.

Garganta, voz y boca, se curan con las pastillas del Dr. Caldeiro. En farmacias, caja 1'50 pesetas; por 2 las remite el autor, Puerta del Sol, 7, Madrid.